

Misión de Puerto Rico en Cuba entregará medalla a Fidel y Raúl Castro

Escrito por Prensa Latina

Jueves, 16 de Junio de 2016 22:51



La Habana, 16 jun (PL) La Misión de Puerto Rico en Cuba entregará al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro y al presidente, Raúl Castro, la medalla conmemorativa por los 50 años de su fundación, se conoció hoy aquí.

En conferencia de prensa ofrecida en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Edwin González, delegado de la Misión, aseguró que otorgarán la distinción a ambos dirigentes por su incondicional respaldo a la causa independentista boricua, así como a la lucha por la libertad del patriota Oscar López, injustamente encarcelado en Estados Unidos.

"Para nosotros es un honor entregar la medalla a dos hombres que son ejemplo de revolucionarios y luchadores independentistas", afirmó González a Prensa Latina.

González agregó que también se homenajeará con la distinción al ICAP; al Comité Central del Partido Comunista de Cuba, así como a la Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina (Ospaaal) y a la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes (Oclae).

Al respecto, recordó que hace unos días en Puerto Rico, la Misión condecoró con la medalla al intelectual cubano Ricardo Alarcón, en reconocimiento al papel jugado por él en la instauración de la única embajada puertorriqueña en el mundo.

Agregó que los lazos de hermandad entre ambos pueblos son fuertes y muestra de ello "lo veremos el próximo 20 de junio en la ONU, cuando Cuba presente en el Comité Especial de Descolonización de la institución, un proyecto de resolución sobre el caso colonial de Puerto Rico".

El dirigente independentista boricua recordó que el texto entre sus fundamentos principales tiene el de reafirmar el derecho inalienable del pueblo puertorriqueño a la libre

Misión de Puerto Rico en Cuba entregará medalla a Fidel y Raúl Castro

Escrito por Prensa Latina

Jueves, 16 de Junio de 2016 22:51

autodeterminación e independencia.

Igualmente, destacó el papel jugado por la Misión que preside en la consolidación de dicha solidaridad que se extiende más allá de lo político.

"A la Misión vienen puertorriqueños que no necesariamente son independentistas o que no están activos políticamente y llegan a nosotros en busca de tratamientos médicos, a estudiar o atender asuntos familiares. En términos políticos no limitamos y le damos la mano a toda la gente que podemos ayudar", remarcó.

La Misión de Puerto Rico en Cuba fue inaugurada en 1966 por el entonces presidente Fidel Castro y el luchador independentista boricua Juan Mari Brás.

En ese momento el propósito fue de adelantar la lucha por la independencia del pueblo boricua aprovechando la relación histórica con Cuba y la presencia de múltiples embajadas y organizaciones políticas de todo el mundo en La Habana.